



# 「はたら」

「花いっぱい」笑顔とありがとうが  
あふれる幡羅小学校



## チャレンジと充実の2学期に

閑散としていた校舎に、子供たちの元気な声が響き渡り、2学期がスタートしました。全員の子供たちが無事に夏休みを過ごせたことを何よりも嬉しく思います。常に健康や安全面にご配慮いただいた保護者や地域の皆様に深く感謝申し上げます。

かつてないような酷暑、局地的な豪雨など気象条件に左右されつつも、コロナに対する制限の緩和により、夏休みにしかできない様々な体験をし、一段と大きく成長した子供たちが元気に戻ってきました。子供たちの顔からは、有意義だった夏休みの様子がうかがえました。

さて、2学期は、林間学校や校外学習、運動会や親善運動会などたくさんの行事を予定しています。それらの行事を通して様々なことにチャレンジさせ、一人一人の良さを引き出しながら自信をもって輝ける児童を育ててまいります。クラスの絆の一層の深まり、そして笑顔の花咲く充実した2学期になるよう、全職員で力を尽くしてまいります。保護者、地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

### 8月19日(土) 環境整備作業お世話になりました



早朝から暑さ厳しい日ではありましたが、5年生・6年生の児童、保護者、地域の皆様にご協力をいただき、環境整備作業を行いました。花壇や校舎周り、学校ファームの除草、低木の剪定、側溝にたまった土の除去など、普段はなかなか手を入れられないところまできれいにさせていただきました。整った環境のなかで2学期を迎えられました。ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。また、日常的に学校のフェンス周りを綺麗にしてくださっている方々にも、御礼申し上げます。

### 8月8日(火) 令和5年度子ども議会が開催されました

質問事項：子供たちが自由に交流できる場所づくりについて



6年生の代表児童が、子ども議員となって、日頃から考えていたことについて、堂々と質問を行いました。対応としては、公民館が開放している無料スペース等を有効に活用してくださいとの答弁をいただきました。

## 幡羅地区安心・安全パトロールありがとうございました



7月20日(木)と8月21日(月)の2回、青少年健全育成会主催の安心・安全パトロールが行われました。地域各関係団体の皆様が、通学路や公園等を回り危険な状況がないか確認をしてくださいました。遅くまで遊んでいる子供たちの姿はありませんでしたが、地域総ぐるみで子供たちを見守ってくださっている地域の温かさに感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 校内施設を整備していただきました

劣化が激しかった西校舎非常階段の修繕が終了し、真っ白で安全な階段になりました。また、校庭西側に設置されていた大型ジャンゲルジムは、遊具点検で危険な箇所が判明し、子供たちの安全のためにいたしかたなく撤去となりました。



## 第2回 PTA 資源回収へのご協力をお願いします

9月23日(土)に、第2回目の資源回収を行います。今回は、各地区のPTA 役員が地域を回り回収させていただきます。ご協力いただける際は、各ご家庭前の道路沿いの目につきやすい場所にお出しいただけますようお願いいたします。久しぶりの回収方式となります。詳しくは、資源回収のお知らせや自治会の回覧でご確認ください。よろしくおねがいたします。



曜		9月 主な行事	
1	金	避難訓練	17 日
2	土		18 月 敬老の日
3	日		19 火 教育相談日 6年親善運動会練習開始
4	月	身体測定(1・2年)	20 水
5	火	身体測定(3・4年)委員会活動	21 木
6	水	身体測定(5・6年・特支)	22 金 4年生社会科見学
7	木		23 土 PTA 資源回収 秋分の日
8	金	2年生生活科見学 歯科健診(4・5・6年)	24 日
9	土		25 月
10	日		26 火
11	月	学力向上旬間(～22日)運動会練習開始	27 水 歯科健診(1・2・3・特支)
12	火	クラブ活動	28 木
13	水	5年生林間学校(小川げんきプラザ)	29 金
14	木	5年生林間学校(小川げんきプラザ)	30 土
15	金	安全点検日 PTA 理事会	
16	土		

腰骨を立て、学習にしっかり取り組もう

☆新型コロナウイルスの感染拡大の状況により、行事を変更することもあります。